

Silberlaser 2023 mit Bayerischer Landesmeisterschaft für ILCA6 & ILCA7



Mit der Freitagsregatta am SRV wurde das Regattawochenende gestartet. Erst wurden noch am Chiemsee auf Tempest und Laser 2 Wettfahrten bestritten. Anschließend wurden die Laser von Emilia Wachs und Hanna Kahl auf dem Trailer verzurt und auf ging es nach Starnberg zum Silber Laser beim Universitäts-Sportclub München.



Frisch und munter, sowie voll motiviert wurden dann sehr früh am Samstag die Boote abgeladen und aufgebaut. Die Vorhersage ließ Böses ahnen und es wurde heiß diskutiert, ob bei diesen Windverhältnissen überhaupt Wettfahrten stattfinden. Prompt kam die Startverschiebung und die Zeit verbrachte man in Gesellschaft, freute sich über neue und alte Bekannte, erledigte pflichtbewusst noch ein paar Hausaufgaben und spielte Karten.

Aber plötzlich drehten sich die großen Windräder am Horizont und nach kurzer Zeit kam das ersehnte Ankündigungssignal. Jeder fragte sich, ob der Wind stabil bleibt, doch der Wettfahrtsleiter kannte sein Revier und 3 Wettfahrten konnten bei 1-2 bft. gesegelt werden. Die Mädels kamen zufrieden vom Wasser und tauschten sich aus, was sie bei den geplanten Wettfahrten am nächsten Tag besser machen könnten. Mit einem sehr üppigen Büfett, kombiniert mit einer sehr schönen Grillerei, lies der USCM den Abend ausklingen.

Am Sonntag, kaum dass die Sonne aufgegangen war, krochen die ersten Segler aus den Wohnmobilen und Zelten, die Boote wurden hergerichtet und man wartete auf Wind und das



Ankündigungssignal, welches für 09:30 Uhr geplant war. « Geht was ? Oder doch zu wenig ? » Es dauerte nicht lang und schnelles Auslaufen war für die 73 Starter angesagt. Auch die Spannung an Land stieg ersichtlich. Die Ferngläser wurden hin- und hergereicht, um das Geschehen auf dem Wasser nachvollziehen zu können. Die erste Wettfahrt wurde beendet, und ja, auch die zweite gestartet aber nach der 2. Runde kam die Bahnabkürzung. Die 11 ILCA 4, 31 ILCA 6, sowie 31

ILCA 7 Segler:innen und die Wettfahrtleitung waren mit der umsichtigen Entscheidung sehr zufrieden, denn der Wind ließ alle noch reinsegeln und schlief dann komplett ein.

Jeder verstaute Boot und Equipment, packte beim Anderen mit an und bis die Ergebnisse ausgewertet waren, vergnügte man sich noch mit Kaffee und Kuchen bis zur Siegerehrung. Ja, wieder waren die Windverhältnisse mehr ein Lotteriespiel aber die SRV-Mädels waren angesichts des sehr stark besetzten Starterfelds sehr zufrieden mit ihren Platzierungen. Emilia Wachs erreichte den respektablen Rang 14 und Hanna Kahl einen sehr guten Rang 23.



Die vollständigen Ergebnisse seht ihr im Link :
<https://www.manage2sail.com/de-De/event/USCMSilberlaser2023#!/results?classid=USCMSilberlaser2023ILCA6>